Los republicanos «se frotan las manos»

Hart: «Quiero los votos de los que se equivocaron alguna vez»

alguna vez se han equivocado», el ex-senador Gary Hart inició ayer el duro trabajo de lograr que su regreso a la campaña electoral por la Presidencia de Estados Unidos no se convierta en un simple regalo de Navidad y se diluya a los pocos días.

Con el lema «quiero los votos de los que La decisión de Hart de regresar a la contienda presidencial después de siete meses ha desconcertado a los demócratas, alegrado a los republicanos y convulsionado al mundo político que teme que ahora rompa con todas las reglas preestable-

Washington. Una encuesta telefónica realizada en la noche pasada por el diario «USA Today» y la cadena de televisión CNN colocó a Hart en el primer lugar entre los candidatos demócratas con un 29 por ciento de los votos, seguido del gobernador de Massachusetts, Michael Dukakis, con 15, y el reverendo Jesse Jackson, con un 12 por ciento.

Con un margen de error del seis por ciento, la encuesta concluye que un 43 por ciento piensa que Hart ha hecho bien en regresar, mientras que un 41 estima todo lo contrario. Hart, en declaraciones a la cadena de televisión ABC, declaró anoche que nadie es propietario del derecho a intentar llegar a la Presidencia de Estados Unidos, «ni siquiera la prensa, añadió; dejemos que el pueblo decida».

En un estilo utilizado por el actual presidente Ronald Reagan en sus seis años en la Casa Blanca, Hart repitió insistentemente que busca directamente el apoyo de la gente, ya que no cuenta ni con dinero ni con avudantes

«Quiero los votos de los que alguna vez se han equivocado y ese derecho no le pertenece a nadie», subrayó.

Republicanismo

El regreso de Hart plantea grandes incógnitas en el proceso electoral estadounidense y nadie se explica muy bien cuáles han sido las razones que le hicieron cambiar de opinión siete meses después de que su



Gary Hart y Donna Rice, juntos en mayo

aventura con la modelo Donna Rice le obligara a retirarse ante el acoso de la prensa.

El Partido Republicano ha recibido la noticia «frotándose las manos», mientras que los demócratas temen que su entrada confunda más aún la falta de liderazgo que hasta ahora han mostrado los seis precandidatos.

Los analistas especulan con que Dukakis podría ser el más afectado individualmente, pero en general coinciden en que quien saldrá más dañado es el Partido Demócrata, pues cederá terreno al mejor organizado y unido republicanismo.

En sus declaraciones anoche, Hart insistió en que no piensa pueda herir a nadie particularmente porque carece de dinero y equipo y, respecto al partido, aseguró que viene «a abrir el proceso, a recuperar votos y

El ex-senador añadió que su intención es ganar la candidatura de su partido para la Casa Blanca pero que consideraría ya como un gran logro introducir algunas de sus nuevas ideas en la plataforma de la convención.

Preguntado por qué había cambiado de opinión, Hart dijo que no había visto en los otros candidatos las reformas y las ideas que piensa necesita Estados Unidos y que, además, su familia y amigos íntimos se lo habían pedido.

Todos coinciden en que las posibilidades reales de Hart son desconocidas por el momento y que todo dependerá de su capacidad de reunir dinero y crear un equipo electoral en las proximas seis semanas que le permita enfrentarse con cierto éxito a los primeros caucus y primarias en enero de 1988.

Por no haber presentado el presupuesto de 1988

El Parlamento Europeo denunció al Consejo de la CEE ante La Haya

Estrasburgo. Por primera vez en la historia de la Comunidad Europea, el Parlamento Europeo decidió ayer denunciar ante el Tribunal de Justicia de la CEE al Consejo de Ministros por no haber presentado a tiempo el presupuesto correspondiente a 1988.

La Asamblea Europea aprobó ayer, por 279 votos a favor, 8 en contra v 16 abstenciones, una resolución de diez puntos en la que critica duramente el fracaso del último Consejo Europeo de Copenhague y pone en marcha un recurso por omisión contra el ejecutivo comunitario.

El plazo para la presentación de un proyecto de presupuesto para el ejercicio de 1988 terminó el pasado 5 de octubre. Dos días después el presidente del Parlamento, Lord Plumb, inició el procedimiento precontencioso o «ultimátum» de dos meses, transcurridos los cuales la Asamblea se ha visto obligada a llevar adelante el recurso.

El presidente del Consejo, el primer ministro danés Poul Slüter, afirmó ayer ante la Cámara que «el verdadero perdedor es la CEE» y que «no tiene sentido esconder la cabeza debajo del ala como el avestruz esperando que los problemas se resuelvan por sí

El presidente de la Comisión, Jacques Delors, afirmó por su parte que «si la CEE no es capaz de alcanzar sus objetivos habrá que tener la valentía política y la audacia intelectual de replantear la manera de lograr la unidad europea con aquellos que acepten todas las promesas, pero también todas las cargas».

Según Delors, «existe un gran riesgo de que el navío de los Doce naufrague antes incluso de llegar

«Es una cuestión de vida o muerte -dijo Delors- saber si queremos vivir, actuar y prosperar juntos, entre los Doce».

En una sesión acalorada en el Parlamento inglés

Aprobada una enmienda anti-gay

Londres. En una acalorada v violenta sesión, el parlamento británico aprobó ayer, por 308 contra 215 una enmienda a la ley municipal que prohibe a los ayuntamientos la promoción de la homosexualidad.

El presidente de la Cámara de los Comunes, diputado Bernard Weatherill, debió suspender la sesión cuando unas cien personas que estaban en la galería de invitados debieron ser desalojadas luego de insultar a los diputados del gobierno.

La expulsión de los representantes de los grupos gay se produjo cuando éstos insultaron a los diputados del gobierno al calificarles de: cerdos, fanáticos y conservadores facis-

En el momento en que se produjeron los disturbios, el presidente de la Cámara junto con ordenar el desalojo por la fuerza, suspendió a la sesión por cinco minutos.

Durante el debate el diputa-do laborista, Tony Banks, condenó la enmienda al calificarla de fanatismo, y dijo que «en ambos bandos del parlamento hay muchas personas que están muy preocupadas por esto, yo no soy homosexual pero si lo fuera me hubiera opuesto a esto sin miedo ni intimidación». «Todos sabemos que hay muchos miembros del parlamento y afuera de éste que son gay que no tienen la valentía para oponerse a esta enmienda, pero todos sabemos que no es su culpa», agregó Banks.

Según las cadenas de televisión de Corea

Ventaja del partido gubernamental en las elecciones

Seúl. El candidato del guber-(PJD), Roh Tae Woo, mantiene una holgada ventaja sobre sus rivales en el comienzo del escrutinio de votos de las elecciones presidenciales, informaron ayer las dos principales cadenas de la televisión de Corea del Sur.

Según la KBS, con el 6,5 por ciento del total de votos ya escrutado, Roh Tae Woo ha conseguido 683.119 votos (45,2 por ciento).

Kim Young Sam, del Partido para la Reunificación Democrática logró 369.592 votos (24,5 por ciento), y Kim Dae Jung, del Partido para la Paz y la Democracia 289.577 (19,2 por ciento).

namental Partido de Justicia De- de que, con el siete por ciento de los votos escrutados. Roh va en cabeza con 859.610 votos (45,6 por ciento), Kim Young Sam le sigue con 478.505 (25,3), y detrás viene Kim Dae Jung, con 342.924 (18,4).

El cuarto candidato en liza, sin posibilidades de resultar elegido, el ex-primer ministro Kim Jong Ping, registra según las emisoras de televisión un porcentaje de alrededor del 8,5 por ciento del

La información oficial sólo facilita los resultados con el dos por ciento del escrutinio, y la difusión del recuento de votos se halla obs-

Por su lado, la MBC informa taculizada por la complicada máquina burocrática electoral, pero los primeros resultados no difieren de los que dan las cadenas de televisión. Las primeras conclusiones de los datos parciales señalan una clara división de las preferencias del electorado según las provincias de origen de los distintos candidatos.

> En Seúl y sus alrededores, que suman casi el 41 por ciento del total del censo electoral, los tres principales candidatos se encuentran a escasa diferencia uno de otro, con ligera ventaja de Kim Dae Jung, con alrededor del 30 por ciento de los votos.



Los dos líderes de la oposición, según los primeros resultados ocupan la segunda y tercera posición en el escrutinio

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Día de Toledo, El. 17/12/1987.